



Estimados asociados y asociadas, compañeros y compañeras:

En primer lugar queremos deseáros, desde la Junta Directiva de ECO ASTURIAS, un buen inicio del curso 2012 – 2013. Confiamos que las vacaciones os hayan servido para descansar y para renovar energías de cara a este nuevo curso.

Somos conscientes de que el desarrollo de los talleres monográficos realizados el curso pasado durante el mes de mayo no se hizo en el mejor momento, ya que es un mes complicado para el profesorado. En la última sesión la participación fue muy baja, debido a que la fecha coincidió con evaluaciones y diversas actividades de los asociados y asociadas. Sin embargo no se suspendió, puesto que algunos compañeros y compañeras habían confirmado su asistencia. En esta sesión se propuso volver a realizar a principios del próximo curso las dos sesiones programadas:

El aprendizaje en equipo como recurso para enseñar. Técnicas Simples.

El aprendizaje en equipo como recurso para enseñar. Técnicas complejas.

En breve nos volveremos a poner en contacto a través del correo con una propuesta de fechas y lugar para seguir avanzando en el desarrollo de técnicas cooperativas y su puesta en práctica en el aula.

Agradecemos de antemano vuestra inestimable colaboración y contamos con la participación de todos vosotros en la ASOCIACIÓN ECO ASTURIAS .

En Oviedo, a 30 de Septiembre de 2012

Fdo.: JUNTA DIRECTIVA. ENSEÑANZA COOPERATIVA ASTURIAS.
(ECO ASTURIAS)